

Fest der Darstellung des Herrn

40 Tage nach Weihnachten feiern wir das Fest der Darstellung des Herrn, früher Maria Lichtmess. Damit kommt die Weihnachtszeit ganz zum Abschluss, Krippe und Weihnachtsbaum sind auch aus den Kirchen wieder verschwunden. Bis Aschermittwoch sind es noch 4 Wochen, dieses Jahr auch wieder ohne Karnevalsfeiern. Am Dienstag, 1.2.22, in der Vorabendmesse, am 2.2. in allen Gottesdiensten und am 3.2. in der 8.00 h Messe wird der Blasiussegen einzeln erteilt. Wir danken allen, die beim Auf- und Abbau des Weihnachtsbaumes und der Krippen geholfen haben. Es war wieder sehr anregend und stimmungsvoll. Das Hintergrundbild der Krippe soll wieder aufgefrischt und überarbeitet werden.

Pfarrreirat

Das für Münster geplante Klausurwochenende ist Corona bedingt abgesagt worden. Die nächste Pfarrreiratssitzung findet am Dienstag, 08.02.2022, um 19.30 h, im Saal des Pfarrheims statt.

Zen-Kontemplation

Es findet ein weiterer Kurs statt an folgenden Terminen 26.1. – 2.2. – 9.2. – 16.2. – 23.2 – 9.3. – 23.3. – 30.3.2022 im Pfarrheim St. Stephanus im kleinen Saal jeweils von 18:15 Uhr – 19:30 Uhr. Für die Teilnahme besteht die jeweils aktuelle Corona-Regel, derzeit 2G plus. Bitte beim 1. Mal den Immunisierungsnachweis mitbringen; zudem eine feste Decke, falls vorhanden ein eigenes Sitzkissen oder Meditationsbänkchen. Stühle sind vorhanden. Das kostenlose Angebot richtet sich an Geübte und Ungeübte. Leitung: Marianne Lauhoff, Tel. 02521.14632, E-Mail: marianne.lauhoff@outlook.com
Ich bitte um Anmeldung und stehe für Rückfragen gern zur Verfügung.

kfd Gemeinschaftsmesse

Die kfd-Beckum lädt zur Gemeinschaftsmesse am Dienstag, den 25.1.2022, um 19.00 Uhr in die St. Stephanuskirche ein. Das Thema der Messe ist: „Mit Zuversicht und Hoffnung ins neue Jahr“. Im Anschluss daran ist ein gemütliches Beisammensein im Hotel Samson unter Beachtung der aktuellen Corona-Regeln geplant.

kfd Beckum

Zum Morgenlob treffen sich die Mitglieder am 1. Februar um 9.00 Uhr im Pfarrheim. Gesprächsrunde mit Pfarrer Ludger Schlotmann (es gilt die 2G-Regel).

Gottesdienste im St. Elisabeth Krankenhaus

Die Hygienebeauftragte des St. Elisabeth-Krankenhauses teilt mit, dass ab sofort alle Gottesdienstteilnehmer die Hl. Messe nur noch unter der 2G+ Regel besuchen können.

Fahrt der Propsteigemeinde St. Stephanus

Auch im Jahr 2022 bietet die St. Stephanus-Gemeinde wieder eine Busreise an. Diesmal soll es vom 5. bis 11. August nach Flandern gehen, in die ehemaligen Katholischen Niederlande. Dort finden wir eine reiche Geschichte, viel große Kunst, Zeugnisse vom Handel und Wandel der Geschichte. Zugleich soll unsere Pilger- und Kulturreise auch der Begegnung untereinander und mit dem modernen Belgien dienen. Nicht nur Mosselen mit Fritten, Waffeln und große Pralinen hat Flanderns Küche zu bieten. Die Reisekosten belaufen sich auf ca. 1.150 € pro Person im Doppelzimmer, Mehrkosten Einzelzimmer: ca. 250,00 €. Entsprechende Flyer inkl. Anmeldeformular liegen in der Kirche bzw. im Pfarrbüro zur Mitnahme aus.

Die **Kollekte** ist für die Katechese in der Gemeinde bestimmt.

Unsere Verstorbenen der vergangenen Woche

Jürgen Ahlers, 58 Jahre
Erika Brysiewicz, 83 Jahre
Alfons Höggemeier, 76 Jahre

*Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.
Mögen die Verstorbenen ruhen in Frieden.*